

2024-08-27

Morena, a un diputado de la mayoría absoluta

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://diariobasta.com/2024/08/27/morena-a-un-diputado-de-la-mayoria-absoluta/>

Visitas

El PAN inconforme con el fallo del tribunal Electoral que ratificó la asignación de 7 diputaciones plurinominales adicionales al partido guinda

Juan R. Hernández

Ciudad de México.- Tras la decisión que generó una ola de inconformidad entre los partidos de oposición, la Sala Regional del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) ratificó anoche la asignación de siete diputaciones plurinominales adicionales a Morena en el Congreso de la CDMX.

Con esta decisión, Morena y sus aliados alcanzan 43 curules, quedando a uno solo de obtener la mayoría calificada en el Congreso capitalino.

Los magistrados de la Sala Regional del TEPJF desestimaron las impugnaciones presentadas por los partidos opositores, quienes denunciaron una supuesta "sobrerrepresentación" que favorecería a Morena. No obstante, el Tribunal sostuvo que la asignación se realizó conforme a los convenios de coalición y los cálculos correspondientes.

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) había aprobado previamente la redistribución de las diputaciones de Representación Proporcional, lo que permitió a Morena y sus aliados incrementar su número de curules en detrimento de la oposición, que vio reducir sus escaños de 29 a 23.

En la sesión extraordinaria del IECM celebrada el pasado 9 de junio, cinco de los consejeros respaldaron esta decisión. Sin embargo, algunos diputados electos bajo una candidatura común de Morena, expresaron su descontento por haber sido asignados a la bancada guinda sin su consentimiento, solicitando ser transferidos a los otros partidos aliados.

Al respecto, el PAN rechazó esta decisión. Luisa Gutiérrez Ureña, vicecoordinadora del Grupo Parlamentario del partido blanquiazul, calificó la ratificación del TEPJF como una "traición a la democracia" y un acto que da la espalda a los votantes que confiaron en la Alianza opositora.